Liebe Eltern,

wir freuen uns Ihnen mitteilen zu können, dass sich die Pausensituation an unserer Schule bereits deutlich verbessert hat.

Dazu haben wir die Anzahl an Pausenaufsichten verdoppelt und zur besseren Sichtbarkeit tragen nun alle Lehrer und Lehrerinnen eine gelbe Warnweste mit Namen versehen. Zudem gibt es ab Montag, 13.11. eine weitere Möglichkeit zur Pausengestaltung im ruhigen Kreis. Wir führen die "Drinnen-Pause" ein, bei der sich eine bestimmte Anzahl an Kindern im Musikraum treffen kann. Dort haben sie die Möglichkeit Gesellschaftsspiele zu spielen, Mandalas auszumalen oder ein Hörspiel zu hören.

## Weihnachtspäckchenaktion

